

Disclosure and Compliance Section
Market Operations Surveillance Department
Abu Dhabi Securities Exchange
P.O. Box 54500, Abu Dhabi, UAE

السادة/ قسم الإفصاح والامتثال المحترمين،
إدارة العمليات والرقابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية
أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

الموضوع: نتائج اجتماع مجلس إدارة بالمز الرياضية ش.م.خ. ("الشركة")
Sub: Results of Palms Sports PJSC ("The Company") Board of Directors' Meeting

Kindly note that the Board of Directors' meeting was held today, Tuesday 20 January 2026 virtually at 03:00 PM, and was attended by the following members:

يرجى التكرم بالعلم بأن مجلس إدارة الشركة قد اجتمع اليوم الثلاثاء الموافق 2026/01/20 م إلكترونياً (عن بُعد) في تمام الساعة الثالثة عصراً، وقد حضر الاجتماع الأعضاء التالي ذكرهم:

In attendance via videoconferencing (remotely):

1. H.E. Abdulmunam Al Hashmi – Chairman
2. Mr. Readh Faraj Alkindi – Vice Chairman
3. Mr. Khalifa Yousif Abdulla Khouri – Member
4. Mr. Fouad Fahmi Darwish – Member
5. Mr. Saje Thomas – Member

الحضور إلكترونياً (عن بُعد) عبر مكالمة الفيديو:

1. سعادة/ عبد المنعم الهاشمي – رئيس مجلس الإدارة
2. السيد/ رياض فرج الكندي – نائب الرئيس
3. السيد/ خليفة يوسف خوري – عضو مجلس الإدارة
4. السيد/ فؤاد فهمي درويش – عضو مجلس الإدارة
5. السيد/ ساجي توماس – عضو مجلس الإدارة

Absence

N/A

الغياب

لا يوجد

Also in attendance:

Mr. Hatem Elmohr – Board Secretary

كما حضر الاجتماع:

السيد/ حاتم محمد المهر – مقرر الاجتماع

Agenda:

1. Approve the audited financials of the company for Financial Year 2025 ending on 31 December 2025.
2. Call the Company's general assembly to convene and set its date and agenda.

جدول الأعمال:

1. اعتماد الفوائم المالية المدققة عن السنة المالية 2025 والمنتتية في 31 ديسمبر 2025.
2. دعوة الجمعية العمومية للشركة للانعقاد وتحدد تاريخها وجدول أعمالها.

A legal quorum was present at the meeting. After considering the matters included in the agenda, IT WAS RESOLVED:

حيث اكتمل النصاب القانوني للاجتماع بحضور جميع أعضاء مجلس الإدارة، وبعد الاطلاع على جدول الأعمال، تم اعتماد الآتي:

1. To approve the Company's audited financial statements for financial year 2025 ending on 31 December 2025.
2. Call the Company's annual general assembly to convene on 20 February 2026 or on any other date as may be approved by the Ministry of Economy.

1. اعتماد الفوائم المالية المدققة للشركة عن السنة المالية 2025 والمنتتية في 31 ديسمبر 2025م.
2. دعوة الجمعية العمومية السنوية للشركة للانعقاد بتاريخ 20/02/2026 أو في أي تاريخ آخر توافق عليه وزارة الاقتصاد.

The meeting was adjourned at 04.00pm.

أعلن اختتام الاجتماع في تمام الرابعة عصراً.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

عقواد قهي درويش - الرئيس التنفيذي
Fouad Fahmi Larwish - CEO

